

**École Henri Delaunay**  
**7 rue d'Aumale**  
**60560 ORRY LA VILLE**  
**ce.0601128a@ac-amiens.fr**

## **Compte-rendu du conseil d'école du mardi 27 juin 2023**

### **Présents :**

- Mesdames Aubry, Baglin, Bruneau, Coquereau, Denis, Mellin, Trova, Chevreau, Lemièrre, Caussade, enseignantes ;
- Monsieur Rosenfeld, maire,
- Madame Bouchez, maire adjointe déléguée à l'enfance et à la jeunesse ;
- Mesdames Savides, Vanneste, Ribeiro, Bettembourg, Poirier, Chermet, Mougel, Monsieur Baijot, parents d'élèves, représentants de l'UPPE

Madame Mellin est secrétaire de séance.

### **1. Bilan de l'année 2022/2023**

- Les projets de classes et les actions communes de l'école

- Projets sciences sur le thème du climat en cycle 3 : des projets très enrichissants pour les élèves, valorisés au Forum des sciences de Senlis le 17 juin, mais peu d'élèves ont participé.
- Projets PNR pour 4 classes sur la biodiversité, l'alimentation et l'énergie : moment de valorisation le vendredi 23 juin à l'école, les enfants ont reçu un diplôme de petit éco-citoyen et le journal du PNR.
- Passage du permis piéton pour les CE2 avec la gendarmerie
- sorties vélo : objectif « savoir rouler sur route à vélo » : 6 classes du CE2 au CM2 ont participé. Il y a tout d'abord une « petite » sortie de proximité, puis une sortie sur la journée. Nous remercions les parents accompagnateurs, Yann et la municipalité qui a mis Franck Roitel l'ASVP à disposition de l'école (=voiture balai et ravitaillement en eau).

- Label E3D

L'école a obtenu le niveau 1 de la labellisation E3D.

- Les résultats de l'école et l'élaboration d'un nouveau projet d'école

Depuis plusieurs années, notre école obtient des résultats très satisfaisants aux évaluations nationales CP, CE1 et 6<sup>ème</sup> en français comme en mathématiques. Ces résultats sont toujours supérieurs à la moyenne nationale, à celle du département et même de la circonscription. Après analyse des résultats des 2 dernières années, l'équipe a défini les axes du nouveau projet d'école en choisissant notamment d'accentuer le travail sur la lecture et la résolution de problème. Quatre axes ont ainsi été définis :

- Améliorer la fluence de lecture en mettant en place des ateliers ciblés et en proposant un entraînement régulier
- Renforcer les compétences des élèves en résolution de problèmes en développant un enseignement explicite et structuré

- Développer la fraternité dans l'équipe en renforçant la liaison entre la maternelle et l'élémentaire
- Promouvoir l'égalité Filles/garçons en utilisant le sport comme vecteur d'épanouissement individuel et collectif

- Bilan de la fête de l'école du samedi 3 juin

Un bilan positif :

- organisation conjointe école et UPPE réussie
- bénéfices pour la coopérative : 2205,79€
- beaucoup de monde et de bonne humeur
- succès du stand photo, merci à Monsieur Taupin pour le prêt de la borne
- installation rapide grâce aux nombreux parents venus aider

Ce fut un bon moment, et il y a eu une bonne coordination et coopération entre les enseignantes et les parent d'élèves.

- Bilan des actions UPPE

- 12 mars : défilé du carnaval
- 10 avril : chasse aux œufs
- Rallye forêt (avec défi en équipe)
- Préparation et organisation de la fête de l'école
- Achat de 2 bancs pour les 2 écoles
- 6 juillet : Assemblée générale de l'UPPE

## 2. Préparation de la rentrée 2023

- Organisation pédagogique :

- Effectifs et structure de l'école :

A l'heure actuelle, 219 élèves sont inscrits pour la rentrée 2023 :  
54 CP, 35 CE1, 49 CE2, 42 CM1 et 39 CM2

La répartition envisagée est la suivante :

CP : 22

CP : 22

CP/CE1 : 22 (10+12)

CE1 : 23

CE2 : 24

CE2 : 25

CM1 : 28

CM1/CM2 : 26 (14+12)

CM2 : 27

Ces effectifs et cette répartition sont provisoires, ils peuvent évoluer jusqu'à la rentrée en fonction des inscriptions.

- Equipe enseignante :

Madame Caussade intègre l'équipe à temps plein, elle remplacera Mme Chevreau l'an prochain. Il reste à pourvoir le mi-temps de Mme Coquereau, le quart de Mme Trova qui travaillera à 75% et le poste de ZIL (remplaçant) rattaché à l'école. Mme Chevreau quitte l'école, nous la remercions pour son implication dans l'équipe et lui souhaitons une bonne continuation.

- Accueil des futurs CP et 6°

Les élèves de GS sont venus à l'école mardi 27 juin après-midi : répartis en 3 groupes, ils ont été accueillis par les 3 maitresses de CP de l'année prochaine (Mmes Baglin, Mellin et Caussade) et les élèves de CP puis ils ont visité l'école avec la directrice.

Une réunion d'information pour les parents des futurs CP s'est tenue à l'école Vendredi 16 juin à 18h en présence des enseignantes de CP et des 2 directrices d'école.

Les CM2 ont passé la matinée du 8 juin au collège : visite de l'établissement, atelier « Jeurocitoyens ».

Mme Dialley s'est rendue dans les classes de CM2 afin de conduire une initiation à l'allemand qui a été très appréciée des élèves.

Mme Guitard, infirmière du collège viendra jeudi 6 juillet animer avec Aude Mendes, enseignante spécialisée, une activité sur les compétences psychosociales (thème retenu les stéréotypes). Le bien-être de l'élève est au centre du projet d'établissement du collège du Servois.

- Listes des fournitures

Les listes de fournitures respectant les consignes du Ministère de l'Education nationale sont présentées en séance et approuvées.

- Travaux de l'été / ménage

Suite à l'entretien de la directrice avec Mme Chappat la DGS et M. Dhuin responsable des services techniques de la ville, une liste de travaux a été transmise à la mairie. Le plus important étant la peinture d'une classe du bâtiment 1 et le réaménagement de la classe de CM1 en classe de CP.

Un ménage complet de l'école est demandé pendant l'été, ainsi qu'une grosse révision du photocopieur.

La directrice remercie la municipalité pour le budget supplémentaire de 400€ accordé pour la nouvelle classe de CP.

- Pacte enseignant/stages de réussite

Pour la rentrée prochaine, le Ministère de l'Education nationale propose aux enseignants d'assurer des heures de soutien aux élèves en difficultés, c'est ce qu'on appelle le « Pacte enseignant ». Plusieurs types de missions sont proposées : du soutien pendant l'année scolaire en élémentaire, du soutien en français et en mathématiques au collège pour les 6èmes ou

pour les devoirs, et enfin des stages pendant les vacances sur le même principe que les stages de remise à niveau qui existent déjà. Certaines enseignantes se sont proposées et attendent le retour de l'Education nationale.

### 3. Questions des parents :

- Point cantine

Il serait souhaitable de convenir d'une date de réunion pour la commission cantine. Certains parents se posent des questions sur la surveillance, les jeux de billes, le nombre de ballons disponibles.

Par ailleurs, il faudrait engager une réflexion sur une cantine plus durable (et relancer le dispositif des serviettes en tissu à la rentrée).

Isabelle Gény, secrétaire à la mairie, passera lors des réunions de rentrée afin d'expliquer le fonctionnement des inscriptions.

- Où en est le projet de passeport du civisme ?

Il a été voté en conseil municipal. Il sera distribué aux CM2 en octobre et le fonctionnement sera expliqué par la municipalité. Ce sera sur la base du volontariat.

De nouvelles élections pour le conseil municipal jeune seront organisées au mois d'octobre.

L'équipe enseignante souhaite remercier Mme Chermet, présidente de l'UPPE pour sa précieuse collaboration et pour son engagement respectueux auprès de la communauté éducative (enseignants, parents et élèves).

La séance est levée à 19h55.